

MEDIENMITTEILUNG

Freitag, 3. Januar 2025

HERZLICH WILLKOMMEN HAILEY: DAS ERSTE NEUGEBORENE DES JAHRES 2025 AN DER KLINIK LINDE

Die Hirslanden Klinik Linde freut sich, das erste Neugeborene des Jahres 2025 willkommen zu heissen. Am 2. Januar um 22.55 Uhr erblickte Hailey das Licht der Welt. Das Mädchen brachte bei der Geburt 3'150 Gramm auf die Waage und war 48 Zentimeter gross. Mutter und Kind sind wohlauf und geniessen ihre ersten gemeinsamen Stunden in der neuen Maternité. Hailey ist das erste Kind von Natacha und Yann aus Safnern.

„Ein neues Leben zu Beginn eines noch jungen Jahres begrüssen zu dürfen, ist für unser Team jedes Mal ein besonderer Moment“, sagt Felicitas Rewicki, Leiterin Geburtenabteilung. „Wir wünschen der Familie von Herzen alles Gute und viel Freude mit ihrer kleinen Tochter.“

Im vergangenen Jahr wurden in der Hirslanden Klinik Linde 353 Jungen und 291 Mädchen geboren – in einer Umgebung, die professionelle Betreuung mit familiärer Atmosphäre vereint und Eltern Komfort und Geborgenheit bietet.

Auskunft

Bettina Widmer-Renfer
Leiterin Marketing und Kommunikation

medien.linde@hirslanden.ch
M 079 407 73 57